
PREMIOS
FÉLIX DE AZARA
PARA SUDAMÉRICA

PROVINCIA DEL PARAGUAY
*que comprende la jurisdicción
de la Ciudad de Corrientes, y
las Misiones Guaranis, le-
vantado, por los Demarcadores
de Límites, entre estas Do-
minios, y los del Brasil*
Año 1792



La Fundación de Historia Natural Félix de Azara ha instituido los premios Félix de Azara en el año 2021, en ocasión de cumplirse los 200 años del fallecimiento del gran naturalista.



Los premios llevan el nombre de Félix de Azara (1742-1821), un verdadero ilustrado del siglo XVIII que se mostró deseoso de adquirir conocimientos y mejorar el mundo que lo rodeaba. Así lo manifestó claramente durante su actuación americana entre 1782 y 1801. En esos años se dedicó a los estudios zoológicos, geográficos, cartográficos, etnográficos e históricos. Sus obras constituyen hoy una referencia ineludible para conocer una buena parte del patrimonio natural y cultural del extremo sur de América.



Los premios Félix de Azara se otorgan en 12 categorías:

- Trayectoria en las Ciencias Naturales.
- Trayectoria en las Ciencias Antropológicas.
- Investigador Joven destacado en las Ciencias Naturales.
- Investigador Joven destacado en las Ciencias Antropológicas.
- Conservación del Patrimonio Natural.
- Conservación del Patrimonio Cultural.
- Compromiso Institucional con el Ambiente.
- Compromiso Cultural con el Ambiente.
- Naturalista de Campo.
- Divulgación Científica.
- Educación Ambiental.
- Periodismo.



JURADO

Dr. Ricardo Bastida
Dra. Inés Camilloni
Dr. Jorge Crisci
Dra. Ana Faggi
Dr. Hugo López
Dra. Mercedes Podestá
Dr. Eduardo P. Tonni
Prof. Jorge Williams
Dra. María Elena Zaccagnini



Los Premios Félix de Azara cuentan con el auspicio
y acompañamiento de las siguientes instituciones:



Más información: www.fundacionazara.org.ar

Ilustración portada: Elisabeth Pepe Steger. Estatuilla del premio: Carlos Benavidez. Diseño: Mariano Masariche.

